
Verbesserungsvorschläge fürs Forum
Beitrag von „soerenrudi“ vom 2. September 2020, 16:03

Finds bisschen blöd, dass verliehene Spieler unter "ehemalige Glubberer" geführt werden.
Immerhin haben sie ja immer noch einen Vertrag beim FCN. Also wirklich ehemalig sind diese
Spieler ja nicht 
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forum/?postID=3280175#post3280175
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